

# URBANESIA

## Pasiter Beri Materi Wawasan Kebangsaan di TMMD Reguler Pengkoljagong

Purwanto - [BLORA.URBANESIA.ID](http://BLORA.URBANESIA.ID)

May 20, 2022 - 21:27



*Pasi Ter Kodim 0721/Blora Kapten Cpl Sumanto beri Penyuluhan Wawasan Kebangsaan kepada masyarakat bertempat di Balai desa Pengkoljagong Kecamatan Jati*

BLORA - Memasuki hari ke-9 selain melaksanakan kegiatan Fisik berupa pembangunan Infrastruktur, TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-113 Tahun 2022 Kodim 0721/Blora juga melakukan Penyuluhan Wawasan Kebangsaan bertempat di Balai desa Pengkoljagong Kecamatan Jati Kabupaten

Blora, Kamis (19/05/2022).

Pasiter Kodim 0721/Blora Kapten Cpl Sumanto selaku pemberi materi menjelaskan tentang 3 kunci dasar Wawasan Kebangsaan yaitu Rasa, Paham serta Semangat.



"Rasa Kebangsaan yaitu dorongan emosional yang lahir dalam perasaan dan alam pikiran setiap warga negara untuk selalu bersama dan bersatu. Paham Kebangsaan adalah paham dengan ciri yang membentuk identitas jati diri dan kepribadian suatu bangsa yaitu Bhineka Tunggal Ika. Semangat Kebangsaan adalah semangat dalam membangun perjuangan hidup bersama sebagai bangsa Indonesia yang mawadahi, memenuhi dan memperjuangkan segala aspirasi dan tujuan hidup," ungkapnya.

Tidak hanya itu, Pasiter juga menjelaskan bahwa Bela Negara tidak identik dengan memanggul senjata atau militerisasi, 5 nilai dasar Bela Negara yaitu Cinta tanah air, Kesadaran berbangsa dan bernegara, Keyakinan Pancasila sebagai falsafah dan ideologi negara, Rela berkorban untuk bangsa dan negara, Memiliki kemampuan awal bela negara secara fisik maupun non fisik.

"Bela negara adalah sikap dan tindakan warga negara yang didasari oleh kecintaan pada negaranya, untuk melindungi dan mempertahankan negaranya dari berbagai macam ancaman, baik ancaman dari dalam negeri maupun ancaman dari luar negeri," imbuhnya.

Dari pantauan awak media terlihat antusias warga desa Pengkoljagong sangat tinggi dalam mengikuti penyuluhan Wawasan Kebangsaan yang disampaikan oleh Pasiter Kodim 0721/Blora ini.